

Report
of the Electoral
Boundaries
Commission
for the
Province of

**Prince
Edward
Island**

Rapport
de la Commission
de délimitation
des circonscriptions
électorales
pour la
province de

**l'Île-du-
Prince-
Édouard**

1973

*Presented pursuant to the
Electoral Boundaries
Readjustment Act
(chapter E-2 of the Revised
Statutes of Canada, 1970)*

*Présenté conformément à la
Loi sur la revision des limites
des circonscriptions électorales
(chapitre E-2 des Statuts
révisés du Canada de 1970)*

©	©
Crown Copyrights reserved	Droits de la Couronne réservés
Available by mail from Information Canada, Ottawa, and at the following Information Canada bookshops:	En vente chez Information Canada à Ottawa, et dans les librairies d'Information Canada:
HALIFAX 1687 Barrington Street	HALIFAX 1687, rue Barrington
MONTREAL 640 St. Catherine Street West	MONTREAL 640 ouest, rue Sainte-Catherine
OTTAWA 171 Slater Street	OTTAWA 171, rue Slater
TORONTO 221 Yonge Street	TORONTO 221, rue Yonge
WINNIPEG 393 Portage Avenue	WINNIPEG 393, avenue du Portage
VANCOUVER 800 Granville Street	VANCOUVER 800, rue Granville
or through your bookseller	ou chez votre libraire
Price: \$1.00	Prix \$1.00
Catalogue No. SE 6-173-6	N° de catalogue: SE 6-173-6
Price subject to change without notice	Prix sujet à changement sans avis préalable
Information Canada Ottawa, 1973	Information Canada Ottawa, 1973

TABLE OF CONTENTS

	<i>Page</i>
Report	4
Schedule A	8
Names and descriptions of electoral districts.	
Schedule B	10
Population of each electoral district.	
Schedule C	
Map (in pocket).	

TABLE DES MATIÈRES

	<i>Page</i>
Rapport	5
Annexe A	9
Noms et descriptions des circonscriptions électorales.	
Annexe B	11
Population de chaque cir- conscription électorale.	
Annexe C	
Carte (dans la pochette).	

REPORT

The Electoral Boundaries Commission for the Province of Prince Edward Island, established in accordance with section 3 of the *Electoral Boundaries Readjustment Act* (chapter E-2 of the Revised Statutes of Canada, 1970), submits its report in conformity with section 12 of the Act.

The members of the Commission, appointed pursuant to sections 5, 6, and 7 of the Act are:

<i>Chairman</i>	The Honourable Mr. Justice John P. Nicholson, Justice of the Supreme Court of Prince Edward Island, Charlottetown, P.E.I.
<i>Deputy Chairman</i>	Mr. J. Francis MacMillan, Professor, former Prince of Wales College, retired, Charlottetown, P.E.I.
<i>Commissioner</i>	Mr. Earle K. Kennedy, Clerk of the Executive Council for Prince Edward Island, retired, Sherwood, P.E.I.
<i>Commissioner</i>	Mr. Nelson Castonguay, Representation Commissioner, Ottawa, Ontario.

The Commission appointed Mr. Arthur E. Farquharson of Charlottetown, P.E.I., as secretary to the Commission.

The Representation Commissioner, as required by sections 11 and 12 of the Act, submitted to the Commission Chairman a copy of the return prepared by the Chief Statistician of Canada showing the population of Canada and of each of the provinces, the population of Canada and each of the provinces by electoral districts, and the representation for the Province of Prince Edward Island which remains at four (4) in accordance with the provisions of section 51 of *The British North America Act*, 1867.

The Representation Commissioner, as required by section 8 of the *Representation Commissioner Act* (chapter R-6 of the Revised Statutes of Canada, 1970), supplied maps showing the distribution of population and alternative proposals respecting boundaries of the electoral districts which were of great assistance to the Commission.

Following careful study of the requirements outlined in section 13 of the *Electoral Boundaries Readjustment Act*, the Commission unanimously agreed upon one proposal and, on January 11, 1973 in accordance with sections 16 and

RAPPORT

La Commission de délimitation des circonscriptions électorales pour la province de l'Île-du-Prince-Édouard, constituée en vertu de l'article 3 de la *Loi sur la révision des limites des circonscriptions électorales* (chapitre E-2 des Statuts révisés du Canada de 1970), soumet son rapport en conformité des dispositions de l'article 12 de ladite Loi.

Les membres de la Commission, nommés conformément aux dispositions des articles 5, 6 et 7 de la Loi sont:

<i>Président:</i>	L'honorable juge John P. Nicholson, juge en chef de la province de l'Île-du-Prince-Édouard, Charlottetown (Î.-P.-É.)
<i>Président suppléant:</i>	M. J. Francis MacMillan, professeur retraité de l'ancien collège Prince of Wales, Charlottetown (Î.-P.-É.)
<i>Commissaire:</i>	M. Earle K. Kennedy, greffier retraité du Conseil exécutif de la province de l'Île-du-Prince-Édouard, Sherwood (Î.-P.-É.)
<i>Commissaire:</i>	M. Nelson Castonguay, commissaire à la représentation, Ottawa (Ontario)

La Commission a désigné M. Arthur E. Farquharson de Charlottetown (Î.-P.-É.), comme secrétaire de la Commission.

Le commissaire à la représentation, comme l'exigent les articles 11 et 12 de la Loi, a présenté au président de la Commission un exemplaire du relevé préparé par le statisticien en chef du Canada et montrant la population du Canada et celle de chaque province, la population du Canada et de chacune des provinces par circonscription électorale ainsi que la représentation pour la province de l'Île-du-Prince-Édouard qui se maintient à quatre (4) députés en vertu des dispositions de l'article 51 de l'*Acte de l'Amérique du Nord britannique* de 1867.

Le commissaire à la représentation, comme l'exige l'article 8 de la *Loi sur le commissaire à la représentation* (chapitre R-6 des Statuts révisés du Canada de 1970), a fourni des cartes indiquant la répartition de la population et diverses propositions concernant la délimitation des circonscriptions électorales qui ont été très utiles à la Commission.

A la suite d'une étude approfondie des exigences exposées à l'article 13 de la *Loi sur la révision des limites des circonscriptions électorales*, la Commission a accepté à l'unanimité une proposition et, le 11 janvier 1973, en conformité des dispositions des articles 16 et 17 de la Loi, a publié une annonce comportant

17 of the Act, published Notice of Sittings, Rules, Proposed Boundaries, and Map in *The Canada Gazette* and the three daily newspapers of the province.

Two written representations were received to be heard in Charlottetown on March 8, 1973. As no further representations were received an advertisement was published in the three daily newspapers of the province cancelling all sittings except the one in Charlottetown on March 8, 1973.

Prior to the date fixed for the sitting, the two representations were withdrawn. The Commission held the public sitting on March 8, 1973 as scheduled.

Schedule A of this Report is the recommendation of the Commission setting forth the four (4) electoral districts with the proposed boundary descriptions and the names to be given thereto.

Schedule B shows the population of each electoral district of Prince Edward Island as compiled by the Chief Statistician of Canada and the recommended redistribution by the Commission.

Schedule C is the map showing the recommended divisions of the electoral districts.

Schedules A, B, and C hereto annexed form part of this Report.

DATED at Charlottetown this twenty-sixth day of April, 1973.

JOHN P. NICHOLSON
Chairman

J. FRANCIS MacMILLAN
Deputy Chairman

EARLE K. KENNEDY
Commissioner

NELSON CASTONGUAY
Commissioner

Certified to be a copy of the report of the Electoral Boundaries Commission for Prince Edward Island.

A. E. FARQUHARSON
Secretary

l'avis des séances publiques, les règles, les limites proposées et une carte, dans *La Gazette du Canada* et les trois quotidiens de la province.

La Commission a reçu deux observations écrites qui devaient être entendue le 8 mars 1973. Étant donné que la Commission n'a pas reçu d'autres observations, elle a publié une annonce dans les trois quotidiens de la province pour annuler toutes les séances publiques sauf celle du 8 mars 1973, à Charlottetown.

Avant la date fixée pour la séance, les deux observations préalablement reçues ont été retirées, mais la Commission a néanmoins tenu la séance publique prévue pour le 8 mars 1973.

L'annexe A du présent rapport contient la recommandation de la Commission établissant les quatre (4) circonscriptions électorales ainsi que la description de leurs limites et le nom attribué à chacune d'elles.

L'annexe B indique la population de chaque circonscription électorale de la province de l'Île-du-Prince-Édouard établie par le statisticien en chef du Canada et la redistribution recommandée par la Commission.

L'annexe C est la carte montrant les divisions recommandées des circonscriptions électorales.

Les annexes A, B et C ci-jointes font partie du présent rapport.

FAIT à Charlottetown, ce vingt-sixième jour d'avril 1973.

Président
JOHN P. NICHOLSON

Président suppléant
J. FRANCIS MacMILLAN

Commissaire
EARLE K. KENNEDY

Commissaire
NELSON CASTONGUAY

Exemplaire certifié du rapport de la Commission de délimitation des circonscriptions électorales pour la province de l'Île-du-Prince-Édouard.

Secrétaire
A. E. FARQUHARSON

Names and descriptions of electoral districts

The Commission recommends that there shall be in the Province of Prince Edward Island four (4) electoral districts, named and described as follows, each of which shall return one member.

In the following descriptions:

- (a) reference to "street", "avenue", "road", "river" or "brook" signifies the centre line of said street, avenue, road, river or brook unless otherwise described;
- (b) wherever any word or expression is used to denote any territorial division, such word or expression shall indicate the territorial division as it existed or was bounded on the 5th day of March, 1973.

The population figures of each electoral district are taken from the 1971 decennial census.

1. **CARDIGAN** consisting of the County of Kings and that part of the County of Queens included in Lots or Townships 35, 36, 37, 48, 49, 50, 57, 58, 60 and 62.

(Population: 27,479)

2. **EGMONT** consisting of that part of the County of Prince included in Lots or Townships 1 to 17, excluding that part of Lot or Township 17 described as follows: commencing at a point on the north shore of Bedeque Bay where Kennedy Creek empties into Bedeque Bay, said point being also on the eastern boundary of the Town of Summerside; thence northwardly along Kennedy Creek to Water Street; thence eastwardly along Water Street to MacEwan Road; thence northwardly along MacEwan Road to Ryan Street; thence westwardly along Ryan Street to Granville Street; thence southwardly along Granville Street to Pope Avenue; thence westwardly along Pope Avenue to Central Street; thence southwardly along Central Street to Pope Road; thence westwardly along Pope Road to Green Road; thence northwardly along Green Road to Provincial Highway No. 2; thence westwardly along said Highway No. 2 (via

St. Eleanor's By-pass) to Bentinck Brook or Shemody River; thence northwardly following Bentinck Brook or Shemody River to Malpeque Bay or Richmond Bay; thence eastwardly following the shore of Malpeque Bay or Richmond Bay to the west boundary of Lot or Township 19; thence southwardly along the west boundary of Lot or Township 19 to the north shore of Wilmot Creek or Bedeque Bay; thence westwardly along the north shore of Wilmot Creek or Bedeque Bay to the point of commencement.

(Population: 30,629)

3. **HILLSBOROUGH** consisting of the City of Charlottetown and Charlottetown Royalty (Charlottetown Royalty includes the Villages of Parkdale and Sherwood).

(Population: 26,671)

4. **MALPEQUE** consisting of that part of the County of Queens included in Lots or Townships 20, 21, 22, 23, 24, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 65 and 67, and that part of the County of Prince included in Lots or Townships 18, 19, 25, 26, 27, 28, and including that part of Lot or Township 17 described as follows: commencing at a point on the north shore of Bedeque Bay where Kennedy Creek empties into Bedeque Bay, said point being also on the eastern boundary of the Town of Summerside; thence northwardly along Kennedy Creek to Water Street; thence eastwardly along Water Street to MacEwan Road; thence northwardly along MacEwan Road to Ryan Street; thence westwardly along Ryan Street to Granville Street; thence southwardly along Granville Street to Pope Avenue; thence westwardly along Pope Avenue to Central Street; thence southwardly along Central Street to Pope Road; thence westwardly along Pope Road to Green Road; thence northwardly along Green Road to Provincial Highway No. 2; thence westwardly along said Highway No. 2 (via St. Eleanor's By-pass) to Bentinck Brook or Shemody River; thence northwardly following Bentinck Brook or Shemody River to Malpeque Bay or Richmond Bay; thence eastwardly following the shore of Malpeque Bay or Richmond Bay to the west boundary of Lot or Township 19; thence southwardly along the west boundary of Lot or Township 19 to the north shore of Wilmot Creek or Bedeque Bay; thence westwardly along the north shore of Wilmot Creek or Bedeque Bay to the point of commencement.

(Population: 26,862)

Noms et descriptions des circonscriptions électorales

La Commission recommande qu'il y ait dans la province de l'Île-du-Prince-Édouard quatre (4) circonscriptions électorales nommées et décrites comme il suit, dont chacune doit élire un député.

Dans les descriptions suivantes,

- a) toute mention de «rue», «avenue», «chemin», «rivière» ou «ruisseau» signifie, à moins d'une indication contraire, la ligne médiane des rue, avenue, chemin, rivière ou ruisseau en question;
- b) partout où il est fait usage d'un mot ou d'une expression pour désigner une division territoriale, ce mot ou cette expression indique la division territoriale telle qu'elle existait ou était délimitée le 5^e jour de mars 1973.

Les chiffres de la population de chaque circonscription électorale sont tirés du recensement décennal de 1971.

1. **CARDIGAN** se compose du comté de Kings et de la partie du comté de Queens comprenant les lots ou townships 35, 36, 37, 48, 49, 50, 57, 58, 60 et 62.

(Population: 27,479)

2. **EGMONT** se compose de la partie du comté de Prince comprenant les lots ou townships 1 à 17, excepté la partie du lot ou township 17 bornée par une ligne commençant à un point situé sur la rive nord de la baie de Bédèque où débouche le ruisseau Kennedy, ledit point se trouvant également situé sur la limite est de la ville de Summerside et qui va de là vers le nord suivant le ruisseau Kennedy jusqu'à la rue Water; de là vers l'est suivant la rue Water jusqu'au chemin MacEwan; de là vers le nord suivant le chemin MacEwan jusqu'à la rue Ryan; de là vers l'ouest suivant la rue Ryan jusqu'à la rue Granville; de là vers le sud suivant la rue Granville jusqu'à l'avenue Pope; de là vers l'ouest suivant l'avenue Pope jusqu'à la rue Central; de là vers le sud suivant la rue Central jusqu'au chemin Pope; de là vers l'ouest suivant le chemin Pope jusqu'au chemin Green; de là vers le nord suivant le chemin Green jusqu'à la route provinciale 2; de là vers l'ouest suivant ladite route 2 (via St. Eleanor's By-pass) jusqu'au ruisseau Bentinck, appelé aussi rivière Shemody; de là vers le nord sui-

vant le ruisseau Bentinck (rivière Shemody) jusqu'à la baie de Malpèque, appelée aussi baie Richmond; de là vers l'est suivant la rive de la baie de Malpèque (baie Richmond) jusqu'à la limite ouest du lot ou township 19; de là vers le sud suivant la limite ouest du lot ou township 19 jusqu'à la rive nord de l'anse Wilmot, appelée aussi baie de Bédèque; de là vers l'ouest suivant la rive nord de l'anse Wilmot (baie de Bédèque) jusqu'au point de départ.

(Population: 30,629)

3. **HILLSBOROUGH** se compose de la cité de Charlottetown et du domaine royal de Charlottetown (ce dernier comprenant les villages de Parkdale et de Sherwood).

(Population: 26,671)

4. **MALPEQUE** se compose de la partie du comté de Queens comprenant les lots ou townships 20, 21, 22, 23, 24, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 65 et 67 et la partie du comté de Prince comprenant les lots ou townships 18, 19, 25, 26, 27, 28 et la partie du lot ou township 17 bornée par une ligne commençant à un point situé sur la rive nord de la baie de Bédèque où débouche le ruisseau Kennedy, ledit point se trouvant également situé sur la limite est de la ville de Summerside et qui va de là vers le nord suivant le ruisseau Kennedy jusqu'à la rue Water; de là vers l'est suivant la rue Water jusqu'au chemin MacEwan; de là vers le nord suivant le chemin MacEwan jusqu'à la rue Ryan; de là vers l'ouest suivant la rue Ryan jusqu'à la rue Granville; de là vers le sud suivant la rue Granville jusqu'à l'avenue Pope; de là vers l'ouest suivant l'avenue Pope jusqu'à la rue Central; de là vers le sud suivant la rue Central jusqu'au chemin Pope; de là vers l'ouest suivant le chemin Pope jusqu'au chemin Green; de là vers le nord suivant le chemin Green jusqu'à la route provinciale 2; de là vers l'ouest suivant ladite route 2 (via St. Eleanor's By-pass) jusqu'au ruisseau Bentinck, appelé aussi rivière Shemody; de là vers le nord suivant le ruisseau Bentinck (rivière Shemody) jusqu'à la baie de Malpèque, appelée aussi baie Richmond; de là vers l'est suivant la rive de la baie de Malpèque (baie Richmond) jusqu'à la limite ouest du lot ou township 19; de là vers le sud suivant la limite ouest du lot ou township 19 jusqu'à la rive nord de l'anse Wilmot, appelée aussi baie de Bédèque; de là vers l'ouest suivant la rive nord de l'anse Wilmot (baie de Bédèque) jusqu'au point de départ.

(Population: 26,862)

SCHEDULE B

Return of the
Chief Statistician of Canada Showing
the Population of
Prince Edward Island
Electoral Districts
as Ascertained by the
1971 Decennial Census

Schedule Showing
Proposed Names of
Electoral Districts
and Population of Each
as Recommended by
the Commission

Canada — 21,568,311

Quota — 27,910

No.	Electoral District	Population 1971 Decennial Census	No.	Electoral District	Population 1971 Decennial Census
1	Cardigan	23,363	1	Cardigan	27,479
2	Egmont	30,629	2	Egmont	30,629
3	Hillsborough	35,639	3	Hillsborough	26,671
4	Malpeque	22,010	4	Malpeque	26,862
Total population 1971		— 111,641	Total population 1971		— 111,641

ANNEXE B

Rapport officiel
du statisticien en chef du Canada
montrant la population des
circonscriptions électorales de
la province de l'Île-du-Prince-Édouard
telle qu'établie par le
recensement décennal de 1971.

Annexe montrant
le nom et la population
de chaque circonscription
électorale tels que
recommandés par la
Commission.

Canada—21,568,311

Quotient électoral—27,910

N°	Circons- cription électorale	Population au recensement décennal de 1971	N°	Circons- cription électorale	Population au recensement décennal de 1971
1	Cardigan	23,363	1	Cardigan	27,479
2	Egmont	30,629	2	Egmont	30,629
3	Hillsborough	35,639	3	Hillsborough	26,671
4	Malpèque	22,010	4	Malpèque	26,862
Population totale, 1971		— 111,641	Population totale, 1971		— 111,641